

Gobierno pide al Eln renuncia pública al secuestro como arma política

Juan Camilo Restrepo, vocero del Ejecutivo en los diálogos, señaló que este tema será uno de los primeros en la agenda humanitaria en Ecuador.

Ahora la atención está centrada en la apertura de la fase pública de paz entre el Gobierno y el Eln que se hará en Quito, Ecuador, el 7 de febrero. Por esa razón después de que las partes cumplieron con lo pactado el pasado 18 de enero, ahora Juan Camilo Restrepo dice que todo está listo para empezar a negociar.

Sin embargo, aclaró que esa guerrilla debe renunciar de inmediato a la práctica del secuestro como arma política y fin lucrativo. “El Eln está haciendo una torpeza, es un hecho que no es de paz porque andar secuestrando gente es lo peor que pueden hacer”.

Reiteró que aunque el Gobierno celebra la liberación de Odín Sánchez, ese fue un secuestro extorsivo y que la libertad del excongresista no exime de la responsabilidad penal a sus captores. “Uno de los primeros temas que llevaremos a la mesa es la liberación de los secuestrados, no puede haber un solo secuestrado en las filas del Eln”.

Por supuesto se pedirá la liberación inmediata del soldado Fredy Moreno, quien fue secuestrado hace algunos días en el departamento de Arauca.

http://caracol.com.co/programa/2017/02/03/6am_hoy_por_hoy/1486121708_558454.html